

Bakio contribuye a construir una biblioteca en la República de Benín

El Ayuntamiento aporta una ayuda de 9.000 euros. En el marco del proyecto de la Fundación Vida Para Todos en contra de la explotación infantil.

ANDRÉS PORTERO BAKIO.

El Ayuntamiento ha aportado 9.000 euros a la Fundación Vie Pour Tous-Vida para Todos, para contribuir al proyecto humanitario que lleva a cabo en la República de Benín, en el oeste de África. En concreto, la cantidad aportada por el Consistorio bakiotarra ha contribuido a financiar una biblioteca comunitaria en el pueblo de Sirarou, localidad donde esta fundación trabaja activamente.

La construcción de este local es una acción que se enmarca en un proyecto que pretende proporcionar 'una educación de calidad que garantice el acceso de todos los niños y niñas de la zona de Gandooso en Kandi (República de Benín) a una educación básica que apueste por su desarrollo', según indicaron fuentes municipales.

Con el proyecto denominado Educación para todos: escuela popular, el objetivo que persigue la fundación es poner fin al tráfico humano desgraciadamente habitual en aquella zona y ofrecer a los niños mejores condiciones de vida mediante 'una formación adecuada que les permita insertarse en el tejido laboral local'.

En el norte de Benín el tráfico infantil, el de jóvenes de ambos sexos, y mujeres es habitual y ha aumentado de manera alarmante en los últimos años. La sociedad beninense vive de una agricultura precaria sometida a las inclemencias del clima, no en vano la escasez de agua es endémica y se sufre 9 meses al año.

Además, como consecuencia del desplazamiento masivo de poblaciones indígenas cuyo origen se encuentra en los conflictos bélicos y guerras civiles de la zona, 'ha surgido un deleznable tráfico de humanos desarrollado a través de mafias establecidas en la zona. Capturan a niños que trasladan a Nigeria y los venden como mercancía para realizar trabajos en régimen de explotación laboral y sexual, o trabajan de sol a sol en condiciones infráhumanas con una sola comida al día', denuncian.

La Fundación Vida para Todos se encarga de recoger y dar asilo a estos niños, en ocasiones por tiempo indefinido. Esta asociación considera que 'el trabajo en el ámbito educacional es fundamental a la hora de afrontar ese objetivo'. El Ayuntamiento de Bakio ha querido apoyar este trabajo con 9.000 euros que se han destinado a la construcción de una biblioteca.